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据 美 国 媒 体 报 道 ，
NBA新的转播合同总价可
能达到现有合约的三倍，
突破 700 亿美元的大关，
NBA 联盟的目标是 9 年
750亿美元。

NBA目前的转播合同
是 在 2014 年 与 ESPN 和
TNT达成的，2016-17赛季
开始执行，为期 9 年总价
240 亿美元，将在 2024-25
赛季结束后到期。按照惯
例，新一期的转播合同通
常会提前两到三年商讨。

如果 NBA 真的拿到
700 亿到 750 亿美元的新
约，球员的薪水也会大幅增
加。NBA球员的工资和奖
金等收益来自联盟的篮球

相关收入，所占保证份额为
49%到 51%，而篮球相关收
入有30%来自转播合约。

在现行劳资协议框架
下，如果新的转播合同可
以达到 700亿美元以上，并
且劳资双方没有采取平滑
过渡的方式（平滑过渡指
的是人为控制工资帽涨
幅，避免暴涨情况出现），
2025年工资帽预计可以达
到 1.71亿美元，按照 35%计
算，顶薪合同最高起薪将
提升到 5985万美元。届时
总金额两亿的合同将不再
令人惊叹，三亿合约或将
逐步成为顶薪标配，NBA
巨星的年收入有望达到六
千万美元。 王志灵

北京时间 9 月 23 日凌
晨，2021-22赛季西甲联赛
第 6轮，西班牙人队主场 1
比 0小胜阿拉维斯，迎来了
本赛季的首场胜利。武磊
在本场比赛第 66分钟替补
登场，补时阶段错失单刀
射门良机。

新赛季西甲联赛开赛
以来，重新归来的西班牙
人队迟迟打不开胜局，直
到第 6 轮面对“副班长”阿
拉维斯，凭借德托马斯的
点球破门，球队终于迎来
了赛季首胜。西班牙人队
在前五轮联赛中 3平 2负，
未尝胜绩，算上降级之前
的 2019-2020 赛季最后 10
轮不胜的战绩，球队在本
场比赛之前已经在西甲赛
场连续 15场没有品尝过胜
利的滋味了。值得一提的
是，西班牙人队上一次在
西甲赢球时的对手正是阿

拉维斯，2020 年 6 月 13 日
球队 2 比 0 战胜阿拉维斯
的比赛中，武磊制造了对
手门将的红牌，随后又打
入一球，是球队获胜的功
臣之一。

一年多的时间过去，西
班牙人队再次在阿拉维斯
身上拿到了一场胜利，这
是球队本赛季的第一个 3
分，也是所有人期盼已久
的又一场西甲胜利。武磊
在本场比赛下半场替补登
场，比赛进入到补时阶段
时，他获得一次单刀机会，
无奈皮球被对方门将挡
出，武磊因此错失了破门
良机，此时距离他的上一
个西甲进球已经过去了
400多天。本场比赛过后，
通过外媒和数据网站的评
分，武磊均得到本场比赛
的全队最低分。

王 帆

虽然有关新赛季是否
允许使用外援还未有官方
消息，但是部分球队已经
与外援达成签约协议，并
让外援已经来到国内。此
前国外媒体报道上海队与
富兰克林、弗雷戴特与冯
莱达成了签约协议，据记
者证实，富兰克林已经来
到上海进行隔离，等隔离
期结束，如果新赛季确定
使用外援的话，那么他将
加盟上海队。

富兰克林在上赛季效
力山西队时持续打出全面
表现，他并不仅仅是得分能
力强的外援，同时在篮板与
助攻等多方面，都做得比较
到位。但富兰克林在上赛
季与北京队比赛时被撞伤
肋部，这让他不得不在此后
花费大量时间用于恢复。

富兰克林在上赛季常规赛
尾声阶段复出，但未能让山
西队最后进入季后赛。富
兰克林在上赛季仅仅打了
18场比赛。

山西队原本拥有富兰
克林的优先续约权，但富兰
克林显然想前往其他球队
效力，据山西当地媒体报道
称，富兰克林甚至愿意自掏
腰包承担部分优先续约权
的转让费。后来，山西队与
上海队达成协议，上海队获
得富兰克林的优先续约权，
而他也在近期已经飞抵上
海进行隔离。

虽然上海队已经与包
括富兰克林在内的三个外
援达成了签约协议，但新赛
季到底是否允许使用外援，
目前还没有官方消息。

宋 翔

抵沪开始隔离

富兰克林签约上海队在即

武磊错失单刀

西班牙人赛季首胜真不易

9年750亿美元

NBA转播报价提高三倍

全运会三人篮球竞争那么激烈吗
王哲林打满全场却一分未得

“注意内线，卡好位置，别让‘大王’（王哲林）轻易接球！”9月22日的全运会三人篮球赛场上，代表
联合队出战的颜鹏在暂停时段，向几位队友说道。另一边，身着黑色比赛服，为福建队征战的王哲林，悄
悄看了一眼那个穿着白色0号球衣的身影，随后也和队友们耳语起来……

再过不久，颜鹏和王哲林就将披上上海男篮的战袍，一同征战新赛季的CBA联赛。不过在全运赛
场上，两人暂时从队友变成对手，短兵相接时也丝毫不讲情面，只不过联合队21比5大获全胜的结果，
让颜鹏和王哲林带着截然不同的心情，走出赛场。

开赛前 10 分钟，当鹤立鸡群的
王哲林出现在西安城市运动公园的
比赛场，立刻引发了观众席上的一阵
骚动。面对热情的球迷，“大王”脸上
挂着标志性的灿烂笑容，投篮训练
后，这位现役国手还向球迷挥挥手，
一切看起来都尽在掌握。

结束了开场前的预热和球员介
绍环节，王哲林趁着开赛前的最后时
分，特意走到场中与颜鹏击掌致意，

展现出上海男篮新任队长的风范。
然而比赛开始后，王哲林脸上的笑容
逐渐消失。面对联合队强劲的攻势
和颇具压迫性的防守，王哲林的接球
机会非常有限，多数时候只能与对手
在篮下争抢篮板。巧合的是，比赛中

“大王”的第一次投篮，正是在面对颜
鹏的防守时完成的，可惜他投出的皮
球弹框而出。打满全场的王哲林，最
终没有得分入账。

进攻端找不到感觉，王哲林在防
守端依然尽心尽责，每当颜鹏摆脱防
守突到篮下，“大王”总会给俱乐部队
友造成不小的障碍。但双拳终究难
敌四手，早早给自己挖下大坑的福建
队，只能接受失败的结果。赛后经过
混采区，王哲林略带歉意地朝记者摆
摆手，没有留下只言片语，有的只是
脸上的那一丝苦笑。

与大赛经验丰富的王哲林相比，
首次登上全运会赛场的颜鹏，还在寻
找比赛的节奏，不断适应赛场的氛
围。赛前热身时，颜鹏略显紧张，平
常最为拿手的三分球屡投不中，联合
队的首发名单上，也没有他的名字，
这不禁让人对小颜的状态有些担心。

好在经过东京奥运会的磨炼，颜
鹏的适应和调整能力提高不少。在
场边观察了几分钟，他很快摸清了对
手的套路，等到上场时，他的脸上已
经看不到紧张的表情，技术动作的运

用也从容了许多，几次冲入内线与王
哲林直面对话，更让人看到了他的成
长与进步。本场颜鹏拿下 6分，为联
合队的开门红作出贡献。

“全运会首秀，感觉表现算中等
吧。”颜鹏在赛后表示，因为奥运会的
成绩不算太理想，球队也背负着一定
的压力，这可能是一开始心理有些紧
张的原因，“总体感觉今天打得还不
错，但还是有很多不足需要去改进。”
谈及此次全运会的目标，这位上海男
篮的前锋坦言：“这次出征全运会是

证明自己的机会，我希望尽全力去拿
到金牌，为联合队和上海争得荣誉。”

采访的最后，颜鹏也提到了俱乐
部新队友王哲林的表现。在他看来，

“大王”可能还没有适应三人篮球的
节奏和对抗。“他肯定有实力，但是三
人（制）和五人（制）的比赛不一样，可
能在攻防转换上面，对他的打法不是
很有利。”颜鹏相信，随着比赛的深
入，王哲林会找到三人篮球比赛的门
道，拿出更好的表现。

陆玮鑫

两种笑容

两种心态

全运会 U22 组比赛 9 月 23 日继
续进行。在北京队输给辽宁队后，辽
宁队以小组三战全胜战绩，位列A组
第一，湖北队虽然小组战绩仅为 1胜
2负，但凭借小分优势，也成功晋级，
位列小组第二。B 组晋级球队也已
经产生，分别是广东队与浙江队。

本次全运会 A 组无疑是竞争环
较小的分组。四支球队中，辽宁队一
骑绝尘，拥有周琦、韩德君、郭艾伦、
赵继伟、张镇麟等国手级别的阵容堪
称豪华，他们在小组赛的表现相当强
势。虽然也出现过过于放松的情况，
但无疑并不会影响整体比赛表现与
结果。其他三个球队北京、湖北与陕

西，同处于一个档次与水平线，他们
相互之间的比赛也打得有些出人意
料，北京先是击败了湖北，掌握住晋
级的先机，但不承想的是输给了最弱
的陕西，从而痛失好局。湖北则是在
非常不利的情况下，在 23 日大胜陕
西，这为他们赢得了小分的绝对优
势。

B 组则是死亡之组，广东队、浙
江队、山东队都是强队，但其中广东
队、浙江队各有优势。广东队以联赛
队伍为主要班底，同时还有深圳队、
青岛队等多名球员，包括沈梓捷、刘
传兴等，这让他们的整体实力增加。
浙江队则完全是联赛阵容，以吴前为

绝对的进攻核心，从小组前两场比赛
来看，吴前目前的状态比较好，尤其
是三分球，成为直接决定比赛成败的
关键。同时王奕博、刘泽一等联赛已
经打出名堂的球员，也继续发挥出重
要的作用。小组赛最后一场，广东与
浙江直接对话，胜者将对阵湖北队，
输的则要提前与辽宁队相遇。

从本次全运会的表现来看，辽
宁、广东依旧是最强的队伍，浙江依
旧处于不断的进步过程中，他们也将
对广东、辽宁发起最强挑战。其他一
些球队像是山东、北京等队，则有些
与 第 一 集 团 逐 渐 拉 开 差 距 的 感
觉。 宋 翔

男篮四强全部产生 辽宁队实力高出一筹


